

## CLUBES

# G2 Arctic calienta motores para la Superliga Orange con el patrocinio de H&S

La marca de champús será uno de los espónsors principales del equipo de *League of Legends* del club granadino, filial de Arctic Gaming y G2 eSports.

Palco23  
4 jun 2020 - 11:14

G2 Arctic suma un nuevo patrocinador para su equipo de *League of Legends*. El equipo, que competirá en la Superliga Orange que arrancará la semana que viene, ha alcanzado un acuerdo con la marca de champús H&S, que entra por primera vez en el sector de los deportes electrónicos. Los términos económicos no se han desvelado.

“Este acuerdo supone un paso más allá en nuestro proyecto”, ha destacado Luis García, consejero delegado de G2 Arctic. “H&S es una marca asociada a nivel mundial con el mundo del deporte, por lo que creemos que también será un paso enorme para el sector de los eSports en su conjunto”, ha añadido.

G2 Arctic es un equipo que nació a principios de este año fruto del acuerdo entre G2 eSports y Arctic Gaming. El club fundado por Carlos Ocelote, con sede en Berlín, debe cumplir el requisito de Riot Games de competir con un equipo filial en su liga local, la española, para acceder a la LEC y otras competiciones internacionales. Tras romper su alianza con Team Heretics, se asoció al club granadino para iniciar una nueva etapa.